

## « Préservons le patrimoine naturel, social, culturel »

**Erquy** — Les vœux du maire et de ses trois adjoints, vendredi soir, se sont ouverts au rythme du jazz du Lule Trio. Ils étaient axés sur la préservation du patrimoine, au sens large.

Le maire Henri Labbé a rappelé les grands moments de partage et de convivialité qui ont marqué 2024. « Ils montrent combien le tissu associatif et l'engagement citoyen constituent des moteurs essentiels pour notre commune. »

Trois déconvenues pour les élus : « 81 logements sociaux livrés depuis le début de mandat et une trentaine qui doivent l'être. Mais nous nous heurtons systématiquement à des oppositions de riverains. Ces recours, tous déboutés, allongent les délais de livraison et coûtent à la collectivité. »

La fermeture d'une classe et le projet de terrain de football synthétique, autres contrariétés des élus. « Nous ferons tout notre possible pour qu'il soit livré en 2025, il y a un consensus politique et associatif, il n'y a pas d'autre endroit pour le faire, martèle le maire, qui souligne : l'opposition d'un seul riverain, qui entraîne avec lui l'association dont il est adhérent, bloque ce projet. »

### Caroual et voies douces

« Nous poursuivrons la requalification paysagère de Caroual, le parking jusqu'au front de mer, développerons les voies douces, du viaduc vers La Couture et rue du Viaduc », notait Bruno Hernot, adjoint. 4 000 personnes ont utilisé les navettes gratuites de l'été, l'opération sera reconduite et le plan de prévention des risques d'inondations sera annexé au PLU.

### Social

Josyane Bertin, adjointe aux affaires sociales rappelait l'ouverture de la maison sociale la Ruhe et ses partenariats



Le maire Henri Labbé, a présenté vendredi soir ses vœux à la population, suivi dans cette allocution par ses trois adjoints, Bruno Hernot, Josyane Bertin et Léo Pouget (assis sur la photo).

PHOTO : OUEST-FRANCE

avec des associations pour favoriser l'inclusion des personnes qu'elle suit. « Nous allons amplifier en 2025 l'accompagnement à la scolarité pour les collégiens. Notre structure est un exemple dans le département, nous sommes régulièrement invités à en témoigner. » Elle a rappelé l'importance du loge-

ment social. « Un terme qui fait encore peur alors que d'après les bailleurs sociaux, 70 % de la population y est éligible. »

### Cinéma

« 2025 sera l'année du renouveau du patrimoine culturel, avec la réouverture du cinéma dans quelques

semaines, annonçait l'adjoint Léo Pouget. L'acquisition de la Maison fleurie, à l'entrée de Caroual, va nous permettre de maîtriser le devenir de ce bâtiment et nous avons choisi un promoteur pour réaliser l'aménagement de l'ancienne mairie endormie depuis cinquante ans. »